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      Аннотация

    
        
          Данная работа направленна на улучшение стратегии инвестиционной деятельности ООО «Setl Groupe». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических и концептуальных аспектов формирования стратегических целей инвестиционной деятельности в сфере строительства и реконструкции объектов недвижимости. 2. Анализ и оценка состояния рынка недвижимости Санкт-Петербурга. 3. Анализ стратегии инвестиционной деятельности ООО «Setl Groupe» 4. Выявление проблем в стратегии инвестиционной деятельности «Setl Groupe» 5. Улучшение стратегии инвестиционной деятельности ООО «Setl Groupe» В ходе работы была изучена деятельность компании ООО «Setl Groupe» , рассмотрена стратегия инвестиционной деятельности данной компании. Выявлены недостатки ее стратегии предложены пути решения проблем, по средством формирования новых стратегических целей, разработки задач для их достижения и сформированы ключевые показатели для оценки достижения этих целей.
        

        
          This work is aimed at improving the investment strategy of LLC "Setl Groupe". Tasks that were solved during the study: 1. Study of theoretical and conceptual aspects of the formation of strategic goals of investment activity in the field of construction and reconstruction of real estate. 2. Analysis and assessment of the state of the real estate market of St. Petersburg. 3. Analysis of the investment strategy of LLC "Setl Groupe" 4. Identification of problems in the investment strategy of "Setl Groupe" 5. Improvement of the investment strategy of LLC "Setl Groupe" In the course of the work, the activities of the company "Setl Groupe" LLC were studied, the strategy of the investment activity of this company was considered. The shortcomings of its strategy are identified, ways to solve problems are proposed, through the formation of new strategic goals, the development of tasks to achieve them, and key indicators are formed to assess the achievement of these goals.
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